

ÉCHOS CLUBS

Aéroclub du Gaillacois

9 Janvier 2016

Plus de 1 000 heures de vol et un nouveau simulateur



L'aéroclub du Gaillacois (Gaillac - LFDG) compte une centaine de membres et quatre avions : un DR400-180, un DR400-140B, un Robin Aiglon et un Rallye A150ST équipé d'un malonnier. Début décembre, l'association était sur le point de dépasser les 1 000 heures de vol. Président de l'aéroclub, Jean Gimenez explique : « *Nous réalisons habituellement entre 950 et 1 100 heures de vol par an. Pour notre structure 100 % bénévole, cette stabilité est un résultat positif.* » L'association propose à ses membres une nouveauté depuis septembre : un simulateur financé par le comité départemental aéronautique du Tarn. Il permet de travailler les navigations, le VSV, le vol de nuit... L'aéroclub du Gaillacois et les clubs de Castres et de Graulhet se partagent cet équipement (300 kg) installé dans une caravane. Il navigue d'aéroclub en aéroclub tous les mois et demi. aeroclubdugaillacois.fr



Envoyer à un ami

**Le numéro de Mars est disponible,
ABONNEZ-VOUS EN CLIQUANT ICI !**



FEUILLETEZ UN EXTRAIT DU DERNIER NUMÉRO



JE M'ABONNE AU MAGAZINE !

Entrez votre adresse email

OK

